El Inquisidor

Con deudas y administraciones 'desbalijadas', terminan los Cabildos 2021-2024.
Imparables, los accidentes de motocicleta en la ciudad de Acámbaro.
En pie para realizarse, las obras urgentes de Acámbaro para el sexenio 2024-2030.
La Presa "Solís", bajo control en el desfogue de agua hacia el bajío.

HOLA MIS AMIGOS.- Ahora resulta que en medio de la Guerra entre Palestina e Israel, el Gobierno fanático de Irán anunció que ya realiza pruebas en el desierto para disponer de una bomba atómica, qué barbaridad!. Y de ser así, entonces el conflicto podría tomar otro cauce, debido a que los iraníes sí usarían el armamento nuclear en contra de la población civil de Israel. Su misma condición de fanatismo por su "religión" así lo asegura; como también su respaldo a los grupos terroristas de Hezbolá y Hamás que operan en la región de Palestina. Ojalá y los ensayos sean fallidos e Irán no logre concretar el proyecto, no sin que el mundo se encuentre a la expectativa porque propiciaría un conflicto internacional en detrimento de nuestra civilización. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que 'se sienten leyenda' en sus pueblos, cuando no son ni protagonistas de su propio destino, gachos!:

1.- Con deudas y administraciones 'desbalijadas', terminan los Cabildos 2021-2024.- Muy 'curioso' ha resultado que en los municipios de Guanajuato, un buen número de los Gobiernos del período 2021-2024 hayan dejado deudas. Algo raro, muy raro!, jajaja, pero lo peor, es que algunos 'desvalijaron' a las administraciones locales, no pues!. En este sentido, no sólo se llevaron información valiosa de las dependencias, sino proyectos para ejecutarse en los próximos meses. Un caso especial sin embargo, lo registró el Gobierno de Celaya con Francisco Javier Márquez, quien "cargó" con las camionetas blindadas, no se vale!. Claro, en este asunto, había un acuerdo de Ayuntamiento para 'dotarlo' de seguridad durante un año, conforme a lo dispuesto por la normatividad respectiva, pero no que se llevara el parque vehicular blindado!. Si acaso, una o dos camionetas, pero nada más!. Lo peor, es que la nueva Administración Municipal denuncia el hecho, pero no lo evita. Lamentablemente para él, cree el malogrado Exalcalde que con 5 unidades blindadas y escoltas, tal vez tipo "Rambo", ya está a salvo de la inseguridad, lo que denota que no entiende la dimensión del problema que se vive en Guanajuato. Por eso, en este escenario, muy 'curioso', es que resulta la forma de cómo terminaron el ejercicio 2021-2024 los pasados Gobiernos locales. Muy 'curioso'...





El Exalcalde Francisco Javier Márquez "se llevó" 5 camionetas blindadas. El nuevo Edil de Celaya, Miguel Ramírez, se quejó ante la prensa por el hecho, pero no hizo nada para impedirlo.

2.- Imparables, los accidentes de motocicleta en la ciudad de Acámbaro.- En lo que va del año, los accidentes en motocicleta son una constante. Y para aminorar la problemática, no hay todavía un Plan Vial que regule profesionalmente el tránsito citadino. No es posible

que todos los días se tengan accidentes de este tipo con el consecuente riesgo para la vida de los involucrados. Los que venden los 'aparatos', las famosas motos -un invento de satanás, jajaja-, no ofrecen ni un folleto con el *Reglamento Vial del municipio* o con una serie de *Recomendaciones* de cómo conducirse al manejar una moto. A los "vendedores", lo que les interesa es que el aparato diabólico circule por las calles y ellos, reciban un ingreso económico. Bola de viejos feos!. A su vez, las campañas de disque orientación vial no funcionan y decenas de 'motonetos' no portan ni el casco. Al año, cientos de accidentes se registran en Acámbaro. El problema sin duda, seguirá; como también la falta de una vialidad ordenada para la zona urbana. Es increíble lo que sucede, pero muy real. Increíble!.



Al año, son cientos de accidentes de motocicleta los que se registran en Acámbaro, en medio de un continuo caos vial.

3.- En pie para realizarse, las obras urgentes de Acámbaro para el sexenio 2024-2030.- En el "nuevo comienzo" del Gobierno estatal a cargo de la guapa Libia García, el municipio de Acámbaro espera que -ahora sí-, sea objeto del beneficio de obras que son urgentes y prioritarias: una, el Libramiento Suroriente Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacuao que rodeará el histórico Cerro del Toro, y dos, el Puente Elevado para evitar el bloqueo diario del ferrocarril. Si la administración del Estado y el Gobierno de Claudia "La Pollita" Silva logran ambos proyectos, sin duda que ambas "se van a cubrir de gloria". Los dos proyectos agilizarán la vialidad urbana y habría, en teoría, "menos accidentes" y un tránsito más ágil. Ojalá y en este primer trienio de Libia García (2024-2027) pueda asignar ambas obras para Acámbaro, o bien, en el transcurso del segundo (2027-2030); pero que se hagan. Acámbaro no puede permanecer más en el caos vial. Es un momento oportuno para evitarlo, ya que "años más tarde" será más difícil conseguirlo. En las manos de ambas -como diría el Presidente José López Portillo-, "está el problema y la solución". Que conste!.



Los proyectos prioritarios de obra para Acámbaro podrían concretarse a lo largo del sexenio 2024-2030.

4.- La Presa "Solís", bajo control en el desfogue de agua hacia el bajío.- A la fecha, la Presa "Solís", la más grande del centro y el occidente del país, ya está bajo regulación. Y esto, a pesar de las lluvias que aún se registran a nivel regional. El embalse está a un promedio del 105% de su capacidad de almacenamiento, pero no representa peligro para la población de los pueblos del bajío. Así como ingresa agua desde la presa de Tepuxtepec, ubicada en Contepec, Michoacán, en la misma proporción se desfoga hacia el bajío, luego entonces, el vaso de captación está bajo control. Después de la sequía que se registró en el primer semestre del 2024, en el segundo se tiene un mejor panorama y el agua de la presa "Solís" es hoy un gran soporte para los miles de agricultores de Guanajuato, el Estado que en otra época fue el "granero del país". El mal escenario de la sequía cambió y todo "se ajustó" para bien. Excelente!.



La Presa "Solís" está bajo regulación y no representa peligro de inundaciones para los pueblos del bajío.

Para concluir con el tema de la preparación de la bomba atómica por el Gobierno de Irán, es de agregar que por fortuna, sólo dos artefactos de este tipo se han utilizado en la historia de la humanidad: uno, en contra del pueblo de Hiroshima y otro, en contra de Nagasaki para obligar al Gobierno de Japón a rendirse durante la Segunda Guerra Mundial. Ojalá y nunca más existan hechos así que pueden colocar a la raza humana al borde de una posible extinción. El Gobierno fanático de Irán no lo entiende, por lo mismo, pero el mundo peligra si logra concretar el proyecto, no sin desconocerse que Rusia y Corea del Norte respaldan el plan. La Guerra entre Palestina e Israel tiene una escalada no deseada de acontecimientos y por lo tanto, las potencias militares están en alerta, sobre todo los Estados Unidos y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Ya veremos qué cauce toma la Guerra. Ya veremos. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.